



# 汐路

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No. 7  
令和7年5月7日(水)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!

～鳴西プライドを育みながら～

## 1 ゴールデンウィークが終わりました。!

5月7日(水)の朝。こどもたちが学校に帰ってきました。特に大きな事故もなく、安全に過ごせたようで、たいへんお世話になりました。教職員一同、感謝しております。



これからは、改めて気持ちを整えながら、学習に集中できるようにしていきたいと思います。6年生のみなさんは、いよいよ来週火曜日から修学旅行です。現地に行った時に、学びが深まるようしっかり教室でも勉強しておきましょう。

## 2 鳴門西小学校のために貢献したい!

6年生のみなさんが、学校のために自分たちがやってみたいことを実行に移しています。先日、北校舎と南校舎をつなぐ渡り廊下で、6年生の二人の人が、汚れた窓を掃除道具を使ってきれいにしていました。黙々と協力して手際よくできていて、あっという間にピカピカになっていました。

私と同様に、きっと他の学年の人も気が付いて、「ありがとう」という気持ちがわいたと思います。

後輩たちのよいモデルとしても、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。



## 3 お話チョボラが始まります。

こども達が楽しみにしているお話チョボラの1回目が、5月9日(金)にあります。毎年、朝の活動時を中心に、チョボラのみなさまに分かれています。こども達は、楽しみにしていて、読み聞かせの場面になると、集中度がいつも以上に増している感じがします。スペシャル版の時もあり、ありがたいです。こども達のために読み聞かせを一生懸命にしてくださること、これぞまさしく、めざす鳴西プライドのモデルです。今年もよろしくお願ひします。



## 4 EMを有効に使ってプール清掃へ!

5月1日(木)の朝に、地域の方といっしょにプールへEMを投入しました。後日に控えるプール清掃が、この効果もあって、たいへん労力が少なくすむので、こどもたちや先生方にとっても大きなメリットとなります。私も、プール清掃で、プールの汚れがとても簡単に落とせる経験を何度となく他校で体験しているので、よくわかります。

毎年、準備をしてくださり助かっています。ありがとうございます。



## 5 大王松を伐採していただきました。!

学校近くを通られたら、お気づきになられたと思いますが、4月末に体育館横の大王松を二本、市にお願ひし、伐採していただきました。

大きな松ぼっくりがなる松で、その松ぼっくりを利用してツリーをつくったり、松の葉を使って遊んだり、なつかしい思い出を持たれている人もおられたかも知れません。少し寂しい気持ちもありましたが、松葉が落ちて、通行路を阻んだり、強風が吹くと、大きな木の枝が落下したりして、安全面が心配されましたのでお願ひをしました。お知りおきください。

ビフォー

アフター



(文責: 校長 内田 洋一)

